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Quarona 08 novembre 2024 

 

Ben trovati 

 

Come ogni anno in questo periodo vi scrivo per ricordarvi alcune operazioni che risultano fondamentali 
per tutti gli apicoltori: 

dall’inizio di questo mese fino a fine dicembre vi ricordo che è necessario compilare 

l’allegato D “BANCA DATI ANAGRAFE APISTICA CENSIMENTO ANNUALE”, tutti i soci in regola con 
il tesseramento dell’anno in corso dovranno far pervenire questo documento debitamente compilato al 
nostro segretario Nicolini., possibilmente entro il 16 dicembre. 

NB: 

 Il modello D va compilato segnando solo gli apiari aperti nella sequenza di come sono 

stati inseriti nel foglio ATTIVITA’ APICOLTURA in vostro possesso. 

Il modulo lo potrete trovare come al solito sul sito www.mielimonterorsa.it.  

 

Vi ricordo che si avvicina il momento di effettuare il trattamento definitivo anti-varroa, fondamentale è 
assicurarsi che tutti gli alveari risultino privi di covata, questo si intende per il trattamento con Api-
Bioxal. 

Tutti i trattamenti dovranno essere registrati nell’apposito registro “REGISTRO DEI TRATTAMENTI” 
riportando tutte le specifiche richieste compresi gli scontrini/ricevute di acquisto medicinali. 

 

TUTTI GLI APICOLTORI SONO TENUTI AD AVERE IN DOTAZIONE IL REGISTRO DEI 
TRATTAMENTI !!!!! 

 

Mi permetto inoltre di ricordarvi di valutare con attenzione lo stato delle famiglie per l’invernamento, 
restringerle in caso di popolazione ridotta e nutrire con candito se le scorte non sono sufficienti. 

 

 

Come già comunicato a mezzo Watts App sul gruppo soci, pochi giorni fa è stato distrutto un 
nido di vellutina nel comune di Verrone. Constatiamo quindi che purtroppo anche i nostri apiari 
da ora in avanti andranno monitorati con molta più attenzione. 

 

Chi fosse interessato alla trasformazione della cera è pregato, prima di consegnarla, di comunicare il 
proprio quantitativo. Se il peso totale raggiungerà il minimo richiesto dal fornitore sarete contattati per 
la consegna. 

Viste le lamentele di alcuni soci riguardo la qualità ma soprattutto riguardo alle caratteristiche estetiche 
(colore scuro), dei fogli trasformati nel 2022, da quest’anno si porteranno in lavorazione solo ed 
esclusivamente i pani di cera molto chiara che risulta assolutamente solo cera d’opercolo.  
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Come ultimo argomento mi rivolgo a tutti voi per chiedere un supporto affinché la ns. Associazione 
possa continuare a supportare tutti gli apicoltori iscritti. 

 

Nel prossimo mese di marzo 2025 si terrà l’annuale assemblea dei soci, in questa occasione ci 
saranno le votazioni per l’elezione del nuovo consiglio che arriverà a scadenza triennale. 

 

Attualmente il consiglio è composto da nove componenti (quasi tutti storici) come prevede lo statuto, 
l’età media delle persone che lo compongono risulta essere piuttosto alta per cui alcuni componenti 
hanno già manifestato l’intenzione di non ricandidarsi per le prossime elezioni. 

 

Fino ad oggi è proprio grazie a loro e alla loro esperienza se l’Associazione ha potuto continuare a 
fornire i servizi di cui abbiamo avuto bisogno, oggi però è necessaria una inversione di tendenza e 
quindi per continuare a svolgere le attività abbiamo bisogno di un ricambio generazionale e quindi di 
inserire nuove “forze fresche” 

 

Chiedo quindi a coloro che hanno a cuore l’apicoltura Valsesiana di valutare la loro disponibilità per 
candidarsi alle elezioni del consiglio direttivo. 

 

L’impegno non è gravoso, si tratterebbe di trovarsi una volta al mese per la riunione e la disponibilità 
sporadica per eventuali operazioni di gestione manifestazioni e iniziative che coinvolgono 
l’Associazione. 

 

Vi prego di valutare il mio invito!  Grazie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Buon lavoro a tutti!                                                                               Il Presidente 

                                                                               Roberto Zoia 


